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Es wird prophezeit, dass ein starker Führer sehr bald - vielleicht schon in Monaten - auf die europäische Bühne kommen
wird, und wir glauben zu wissen, wer dieser Mann ist, und dass Sie das verstehen können, wenn Sie auch nur, sagen wir,
ein mäßiges Verständnis der deutschen Politik und vielleicht ein allgemeines Verständnis der europäischen Politik haben.
Aber wir glauben, dass es eine mehr als 90-prozentige Chance gibt, dass man diesen Mann auf der europäischen und
insbesondere auf der deutschen Szene identifizieren kann, und wir glauben – wenn man sich ALLE Politiker in Europa und
speziell in Deutschland ansieht – dass es nur einen Mann gibt, der dies auch erfüllen kann, was über diesen Mann
geschrieben steht, diesen starken Mann, der auf die Bühne kommen wird. Deshalb möchte ich Sie dazu bringen, ein wenig
darüber nachzudenken , dass Deutschland heute Europa dominiert ; das weiß jeder. Es ist das Powerhouse Europas, und
gewinnt mehr und mehr Macht. Und dieser Mann, von dem ich spreche, steigt empor auf der Weltbühne und hat in der Tat
großes politisches Verständnis und ist in vielerlei Hinsicht ein brillanter Mann.

Aber es gibt eine VERBORGENE Macht in Europa, und das ALLES dreht sich um Deutschland, und bald wird dieser Mann
zehn Königreiche anführen, zehn Königreiche auf dieser Erde, und er wird einige sehr verheerende Dinge tun.

Aber gleich auf den Fersen folgt die MACHTVOLLSTE PROPHEZEIUNG, die man sich vorstellen kann, darüber, dass all
die Gewalt und der Krieg für immer enden wird, weil Jesus Christus auf diesen Mann und auf diese Macht, sagen wir mal,
einwirken und sie für immer zerstören wird. Das IST das, was kommen wird.

Ich habe unlängst einen Artikel gelesen, in dem es hieß, dass Israel sechs von Deutschland gebaute U-Boote besitzt, von
denen einige vermutlich Popeye Turbo Marschflugkörper transportieren, die mit konventionellen und nuklearen
Sprengköpfen bestückt werden können. Denken Sie darüber nach! Deutschland – eine Nation die nicht so viel über ihr
Militär spricht – ist einer der FÜHRENDEN RÜSTUNGSEXPORTEURE in der Welt! Und hier bauen sie U-Boote und
verkaufen sie, und diese können Atomsprengköpfe befördern. Das wird, zumindest größtenteils, vor der Welt verheimlicht.

Ich habe bereits mehrfach erwähnt, dass Winston Churchill und Franklin Roosevelt nach dem Zweiten Weltkrieg ein
Dokument verfasst haben, in dem steht: „Es ist unser unabänderliches Ziel, den deutschen Militarismus und Nazismus zu
zerstören und sicherzustellen, dass Deutschland nie wieder in der Lage sein wird, den Weltfrieden zu stören.“ Das war am
Ende des Zweiten Weltkriegs. Nicht NUR, dass der deutsche Militarismus NICHT ZERSTÖRT worden ist, sie liefern
tatsächlich starkes Militär für andere NATIONEN! Welche Gefahr liegt DARIN?

Nun, es HAT zwar sein eigenes Militär EIN BISSCHEN vernachlässigt, aber lassen Sie mich Ihnen sagen, das könnte sich
über Nacht ändern und WIRD sich auch ändern, wenn dieser starke Mann die Kontrolle in Deutschland erhält. Es wird eine
VÖLLIG andere militärische Offensive sein als die, die Sie jetzt sehen; das steht fest. Wenn ER Deutschland führt, dann
wird das geschehen. Also noch einmal: Deutschland ist einer der Top-Militärexporteure in der Welt!

Hier ist, was Margaret Thatcher 1995 sagte; sie war damals Großbritanniens Premierministerin, und sie sagte: „Sie haben
nicht Deutschland in Europa verankert“, wie der Plan lautete, „sondern Sie haben Europa in einem neu dominierenden,
vereinten Deutschland verankert. Am Ende, meine Freunde, werden Sie feststellen, dass es nicht funktionieren wird“.
Europa, sagte sie, sei demnach in Deutschland verankert, jener Nation, der sie niemals erlauben würden, wieder einen
Militarismus zu entwickeln.

Und jetzt sehen Sie, wie sich das britische Volk genau AUS DIESEM GRUND aus der Europäischen Union zurückgezogen hat! Es
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sieht, dass Deutschland diese Europäische Union DOMINIERT und in eine Richtung geht, in die das britische Volk nicht gehen
will!

Wohin also führt das alles, und was wird hier geschehen?

Man muss sich darüber im Klaren sein, dass Deutschland den Ersten und Zweiten Weltkrieg begonnen hat und DAZU
NEIGEN, Kriege zu beginnen, und sie waren in ihrer ganzen Geschichte immer so, und wir können Ihnen das BEWEISEN, und
beweisen das immer wieder vielen Menschen.

Daniel 12, die Verse 4 und 9 sprechen davon, dass das Buch Daniel AUSSCHLIESSLICH für diese Endzeit ist, und all die
Jahre konnte es nicht verstanden werden, aber heute WIRD es verstanden; es wurde OFFENBART, und es hat eine
Prophezeiung über diesen starken Führer. Warum sollte Gott es schließlich inspirieren, wenn es sich nicht in dieser Endzeit
– unserer gegenwärtigen Zeit – erfüllen würde? Und dieser Mann wird über zehn Königreiche bzw. über zehn europäische
Gruppen oder Nationen in Europa herrschen, und Offenbarung 17 sagt Ihnen viel darüber.

Aber beachten Sie, was in Vers 23 von Daniel 8 steht (Elberfelder Bibel): „Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die
Frevler (Fußnote) das Maß vollgemacht haben, wird ein König aufstehen, mit hartem Gesicht und erfahren in Ränken“ (die
englische King James Bibel sagt: „Der dunkle Sätze versteht“). Dieses „Ende“ ist die Zeit, in der wir jetzt leben, und Sie
müssen sich das für sich selbst beweisen, und es ist auch eine Zeit in der die Frevler das Maß vollgemacht haben. Wir
haben eine Technologie, mit der wir den ganzen Dreck von der ganzen Welt, den man sich nur vorstellen kann, verbreiten
können, und jeder kann eine Menge über das Böse lernen, dem er niemals ausgesetzt werden sollte. Aber hier ist ein Mann,
der „dunkle Sätze“ verstehen wird. Was bedeutet das? Und was sagt es Ihnen über diesen Mann? Nun, lesen wir ein wenig
über ihn, damit wir ihn besser verstehen können. In Strongs findet man dunkle „Sätze“ unter der Nummer 2420, und wenn
man noch weiter gehen will, kann man sehen, was es in Wirklichkeit über BEIDE Wörter in einigen Fällen sagt, und in
anderen Übersetzungen machen sie einfach die beiden Wörter zu einem.

Aber im theologischen Wörterbuch des Alten Testaments ist es die Nummer 616-A, und ich lese Ihnen vor, was DIESE

Übersetzung dazu sagt. Es kommt von dem Wort HIDA, welches „Rätsel, schwierig, Frage, Gleichnis“ bedeutet, und dann
schreiben sie: „Es wird siebzehn Mal verwendet. Die King James-Version übersetzt es neunmal als ‚Rätsel‘, fünfmal als
‚dunkle‘ Sätze, Reden oder Sprüche, zweimal als ‚schwere Fragen‘ und einmal als ‚Sprichwort‘“. Weiter heißt es: „Auf einer
höheren Gesellschaftsebene war [dieses Wort] in 1. Könige 10, Vers 1 und in 2. Chronik 9, Vers 1 verwendet worden für
schwierige Fragen, die die Königin von Saba gestellt hatte, um Salomo und seinen Ruf der Weisheit zu prüfen“. Josephus‘
Jüdische Altertümer 8.5.3 sagt, es „beschreibt Hiram von Tyrus, der Salomon spitzfindige Rätsel und rätselhafte Sprüche
schickt“. Er schickte diese Rätsel an Salomo, und beide, die Königin von Saba und der König von Tyrus, wollten SEINE
Ansicht darüber hören. Sie wollten von Salomos Weisheit LERNEN. Dies ist eine aufschlussreiche Einsicht, denn dieser starke
Mann agiert auf einer hohen Gesellschaftsebene; das sagt diese Prophezeiung.

Nun, man sieht nicht ALLZU VIELE Politiker, die das tun und die bekannt dafür sind, das zu tun. Dieser Mann ist auch eine
namhafte Persönlichkeit. Das lässt der Kontext hier erkennen. Und er beantwortet auch schwierige Fragen; er ist ein
brillanter Mann. Er ist gebildet und hat eine mentale Tiefe, und das MUSS bedeuten, dass er ziemlich bekannt ist. Aber Sie
können mehr über ihn aus der Literatur erfahren, die wir Ihnen zuschicken werden. Aber wie viele solcher Männer finden Sie
in Deutschland? Ich denke, wir können zu 98 Prozent sicher sein, dass es nur einen gibt. Das ist eine kühne Aussage, aber
wenn man sich umblickt, so wird man sehen, dass dieser Mann in vielerlei Hinsicht ungewöhnlich ist, WEIT
HINAUSRAGEND ÜBER viele Politiker, wenn nicht sogar über die MEISTEN.

Beachten Sie, was es in Daniel 11 sagt (Schlachter 2000): Er kommt „durch Schmeicheleien“ an die Macht – nicht durch die
Stimmen des Volkes. Nun, das allein erfordert schon eine Menge geistiger Tiefe und wirklich viel Geschick, um in der Lage
zu sein, das zu tun. Aber beachten Sie Vers 21 von Daniel 11 (Schlachter 2000): „An seiner Stelle wird ein Verachteter
aufkommen, dem die königliche Würde nicht zugedacht war; aber er wird unversehens (friedlich) kommen und sich durch
Schmeicheleien des Königtums bemächtigen.“ Gott sieht ihn nicht so, wie die Menschen ihn sehen, aber er GEWINNT
tatsächlich diese MACHT, REISST diese europäische Supermacht durch Heucheleien AN SICH. Anscheinend stellt er eine
Art kleine Koalition zusammen und kommt dadurch an die Macht. Ich meine, er ist UNGEWÖHNLICH geschickt in
SCHMEICHELEIEN. Man muss sehr intelligent sein, um Menschen in hohen Positionen mit Schmeicheleien TÄUSCHEN zu
können, und er tut es AUF GENIALE WEISE. Adolf Hitler war sicherlich ein Mann von mentaler Stärke, aber er war
keinesfalls so geschickt im Täuschen. Dies jedoch ist eine neue Art von Führer, und er täuscht die Menschen durch
Schmeicheleien. Mit anderen Worten, er kommt als ein Engel des Lichts. Erinnern Sie sich, was es in der Bibel über ein
böses Geistwesen sagt?

Dieses Wort „dunkle Sätze“ wird im hebräischen und chaldäischen Handwörterbuch als „verdreht, verstrickt, subtil,
betrügerisch, rätselhaft“ definiert. Es sagt auch, dass es „eine AUSLEGUNG" ist. „Es bedarf einer Auslegung, eines
Rätsels.“ Sehen Sie, es ist SCHLEIERHAFT, und man kann es nicht verstehen, außer jemand ERKLÄRT es, und dieser
Mann kann das tun, so dass er den anderen Politikern turmhoch überlegen ist.

Und Sie müssen verstehen, was in der deutschen Politik und in der europäischen Politik vor sich geht, zumindest auf einer
MITTLEREN Ebene, und Sie werden SEHEN, wovon ich spreche. Gott sagt, dass dies prophezeit IST, und was NÜTZT es
uns, es in der Bibel zu haben, wenn wir es zu DEM Zeitpunkt nicht verstehen, an dem wir es verstehen SOLLTEN – nämlich
jetzt, in den letzten Tagen. In dieser Endzeit.

Und wir werden hier sehen, dass zur „letzten Zeit“, das ist in Daniel 8, Vers 19, Daniel all dies erklärt, und wo Gott zu Daniel
sagte, dass er ihn wissen lassen würde „wie es gehen wird zur letzten Zeit des Zorns; denn auf die Zeit des Endes geht das
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Gesicht.“ Die letzte Zeit, das Ende der Endzeit, nur noch ein kleines Scheibchen der Endzeit ist geblieben. Das ist ein
ZEICHEN dafür, dass wir uns jetzt im letzten Ende befinden. Wir müssen Daniel verstehen, und es ist NUR in diesem letzten
Ende der Endzeit verstanden worden – meistenteils jedenfalls.

Und hier, in Vers 23 heißt es, ich lese es nochmals: „Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die Frevler das Maß
vollgemacht haben, wird ein König aufstehen, mit HARTEM Gesicht und erfahren in Ränken.“ Und dann in Vers 24: „Und
seine Macht wird STARK sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht.“ Er hat einen bösen GEIST, der ihm hilft; so steht es
hier – „nicht durch seine eigene Macht.“ Aber es ist nicht durch Gottes Macht, das ist aus dem Kontext ersichtlich. Und es
fährt fort zu sagen: „Und er wird ENTSETZLICHES VERDERBEN anrichten und wird erfolgreich sein und handeln. Und er
wird die Starken und das Volk der Heiligen vernichten“. Er vernichtet sogar Gottes eigenes Volk.

Nun, dies ist eine europäische Macht, und sie wird das Heilige Römische Reich genannt werden.

Der Jamieson, Faucett-Brown Kommentar sagt darüber: „Es war alles Täuschung. Denn als sie ihm Glauben schenkten, fiel
er plötzlich über die Stadt her und schlug sie sehr schmerzhaft und vernichtete viele Menschen von Israel.“ So handelt er
und so wird er in dieser Endzeit handeln, und diese Prophezeiung ist NUR für die Endzeit, und das ist alles.

Sie können in Offenbarung 13, Vers 2 sehen: „Und der Drache gab ihm [dem Tier] seine Kraft und seinen Thron und große
Macht.“ Und demzufolge werden die zehn Königreiche dem Tier ihre Macht geben; sie werden diese heidnische Macht
diesem starken Führer, diesem König mit dem harten Antlitz geben. Offenbarung 17, Vers 13 sagt: diese zehn Könige
„...sind eines Sinnes und geben ihre Kraft und Macht …“ diesem starken Führer. Und er wird erfolgreich sein, und es sagt
weiter, dass er so arrogant und so starrsinnig ist, dass er sich gegen den Fürsten der Fürsten auflehnen wird. Er wird sich
gegen Jesus Christus Selbst erheben, und Christus wird ihn und dieses Reich für immer zerstören; es wird nie wieder
auferstehen. Aber jetzt ist es auferstanden, es ist das siebente Mal innerhalb eines Zeitraums von mehr als 1500 Jahren, es
ist also nicht etwas Neues.

Aber beachten Sie Vers 25 von Daniel 8: „Und wegen seines VERSTANDES wird er erfolgreich sein, mit Betrug in seiner
Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun und im FRIEDEN [Fußnote] wird er viele vernichten. Und gegen den Fürsten
der Fürsten wird er sich auflehnen, aber ohne eine Menschenhand wird er zerbrochen werden“ (Elberfelder). Er wird durch
die Hand Gottes ZERBROCHEN werden.

Er kommt als ein Engel des Lichts, aber er wird UNVERMITTELT die Menschen, und zwar viele Menschen, mit einer sehr
HEIMTÜCKISCHEN Absicht vernichten. Das ist es, was hier in diesen Versen geschieht. Er kommt in Liebe und Frieden
und all dem, aber das ist nicht die Art, wie er wirklich auftritt, wenn es um die HANDLUNG geht. Allerdings – er ist
charismatisch, jenseits aller Worte. Man muss WIRKLICH viel CHARISMA haben, um in der Lage zu sein, Menschen so zu
täuschen, auch einen tiefgründigen Verstand und hohe Intelligenz. Man muss wissen, dass dies eine POLITIK ist wie er
selbst – stets mit LIST und stets eine TÄUSCHUNG – und IMMER auf diese Weise! Und er hat diesen brillanten Verstand,
sodass er sicherlich über Technologie, Cyber-Kriegsführung und Finanzen Bescheid wissen MUSS, notwendiges Wissen,
damit alles so funktioniert. Er IST in der Tat ein herausragender Mensch. Aber Sie müssen sich ansehen, was er tun wird.
Schauen Sie sich an, was er TUT und nicht, was er SAGT. Was er SAGT führt dazu, dass Nationen zerstört werden, weil
sie glauben, dass er wirklich in Frieden kommt, wie er sagte, und dass er mit Liebe kommt, wie er sagte, aber das ist nicht
das, was tatsächlich passiert.

Was ich sagen will, ob Sie es mögen oder nicht, oder ob ich es mag oder nicht, dies wird Sie miteinbeziehen, es wird mich
miteinbeziehen, es wird uns ALLE in dieser westlichen Welt miteinbeziehen, und wir sollten besser verstehen, was wir
dagegen TUN müssen. Wir werden Ihnen am Ende des Programms ein Paket über die Prophezeiung von diesem
prophezeiten starken Mann Europas schicken, und Sie können das dann viel besser verstehen.

Aber die BESTE Nachricht ist ganz am Ende dieser Prophezeiung: Jesus Christus Selbst bringt die Sache zum Abschluss
und ZERSTÖRT dieses böse Imperium und andere Imperien, die böse sind und die gegen ihn auf dieser Erde kämpfen. Sie
unterwerfen sich Gott nicht, wenn Er in den Wolken kommt; sie werden mit all ihrer hochentwickelten Technologie und all
ihrer modernen Bewaffnung gegen Ihn KÄMPFEN. Sie denken, dass sie sogar Gott besiegen können, der vom nördlichen
Himmel kommt, einem eindrucksvollen Teil des Universums!

Nun, man kann feststellen, dass Angela Merkel gesundheitliche Probleme hat und dass sie zum jetzigen Zeitpunkt ohnehin
eine schwache Führerin ist und nicht mehr sehr lange im Amt sein wird; und man weiß, dass es von DIESEM Mann nicht
geschätzt würde, dass sie den Deutschen ein schwächelndes Militär überlässt. Wenn Sie also nur ein wenig mehr über die
deutsche Politik wissen wollen, dann beobachten und sehen Sie, wer jetzt der Hauptkritiker von Angela Merkel und ihrem
Versagen, ein starkes Militär aufzubauen, ist. Was dieser Mann TUN wird, wenn er an die Macht kommt – und wir glauben
wirklich, dass er wird – aber wenn dieser starke Mann an die Macht kommt, dann werden sie fast über Nacht eine
SUPERMACHT haben! Schließlich hat Frankreich in der Vergangenheit bereits angeboten, dass es seine Atombomben mit
Deutschland teilen würde. Es hat noch keine Atombomben von denen wir wissen, aber es hat natürlich einige Atombomben,
die die USA ihnen gegeben haben, und die in Deutschland gelagert sind. Also IST Deutschland schon jetzt eine Atommacht,
obwohl niemand darüber spricht. Es hat Bomben, die Amerika ihnen in der Vergangenheit gegeben hat und sie haben sie
immer noch, und dasselbe gilt auch für MEHRERE europäische Nationen.

Aber sehen Sie, Sie müssen sich die Tatsache vor Augen halten, dass diese Nation der größte Exporteur von
Rüstungsgütern in Europa ist und auch weltweit eine führende Stelle einnimmt.

Hier ist ein Zitat aus unserem Artikel vom 7. Januar 2019 in diePosaune.de: „Die gegenwärtigen Verhältnisse in Europa,
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einschließlich der Flüchtlingskrise und dem Aufruhr in der deutschen Politik, bieten wahrscheinlich für einen neuen Anführer
eine der besten Gelegenheiten, die es jemals gegeben hat, um ‚durch Ränke’ an die Macht zu kommen. Die Kanzlerin
Merkel ist dabei, sich aus der Politik zurückzuziehen und daher völlig wirkungslos. Man kann davon ausgehen, dass die
politischen und sozialen Krisen sowie der Groll und der Unmut der Öffentlichkeit in Deutschland und in Europa sich weiter
verschärfen werden.“ Wir haben einen Artikel, Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor! und wir werden Ihnen
diesen am Ende dieses Programms geben, und unsere gesamte Literatur ist kostenlos. Aber diese Schwäche des
deutschen Militärs wird sehr, sehr bald behoben werden.

Sie können in Habakuk 1, Vers 6 sehen, dass es heißt: „Denn siehe, ich will die Chaldäer erwecken, ein grimmiges und
schnelles Volk …“ Gott erweckt sie! Und warum sollte Gott das tun? Das alles ist Teil von dem, was in Vers 5 steht:
„Schauet hin unter die Heiden, sehet und verwundert euch (in der englischen Bibel „wunderbar wundern“): denn ich will
etwas tun zu euren Zeiten, was ihr nicht glauben werdet, wenn man davon sagen wird“. Das ist ALLES inmitten der Wunder
Gottes. Hier ist ein doppeltes Wunder, ein doppeltes Wunder direkt BEVOR die Chaldäer erweckt werden und es dann
dieses Konglomerat von zehn Nationen in Europa gibt.

Dann heißt es in Vers 11 in der King James Bibel: „Alsdann wird sich sein Sinn ändern, und er wird dahinbrausen und
verheeren und schreibt seine Macht seinem Gott zu“. Er ist sehr religiös! Und ich meine, diese Verse sagen Ihnen viel über
diesen Mann. Er ist sehr religiös! Und DAS ALLES hat mit Ihrer Zukunft zu tun, und der Zukunft von Millionen und sogar
Milliarden, bevor alles vorbei ist.

Aber seine Meinung ändert sich, und in Vers 12, im letzten Satz, heißt es (Elberfelder): „HERR, du hast sie … zum Züchtigen
bestimmt.“ Nun, Gott bestraft jemanden. Wer ist das? Und warum sollte Gott diese Menschen auf eine derart starke Weise
korrigieren? Es ist schließlich „… eine furchtbare Sache, in die Hände des lebendigen Gottes zu fallen“, sagt uns Hebräer.

Beachten Sie Vers 3 von Kapitel 2: „Denn die Vision ist erst für eine bestimmte Zeit; aber am Ende wird sie sprechen...“
(King James Bibel). Am Ende wird sie SPRECHEN! Diese Vision wird sprechen! Gott wird sie für MILLIONEN von
Menschen verfügbar machen! Weil Er immer WARNT! Ein liebender Gott warnt immer und versucht, uns dies sehen und
verstehen zu lassen, damit wir nicht all dieses schreckliche Leiden kurz vor der Wiederkunft Jesu Christi DURCHMACHEN
müssen. Es gibt große Hoffnung, auch wenn die Menschen zu diesem Zeitpunkt NICHT bereuen. Es gibt immer noch große
Hoffnung.

Und es sagt in Vers 8 von Kapitel 2: „Denn du hast viele Völker beraubt.“ Und dann in Vers 10: „…denn du hast zu viele
Völker zerschlagen und damit gegen dein Leben gesündigt.“ Er hat eine Geschichte, und diese Nation Deutschland hat eine
Geschichte der Unterdrückung vieler Nationen.

Aber Vers 11 birgt eine große Hoffnung: „Ja der Stein schreit um Hilfe aus der Mauer, und der Sparren gibt ihm Antwort aus
dem Holzwerk.“ Und ein großer Teil dieses Doppelwunders ist ein neuer Thron Davids, eben jener Thron, zu dem Jesus
Christus zurückkommen und auf dem Er SITZEN und diese Welt REGIEREN wird und ihr FRIEDEN und GLÜCK und
FREUDE FÜR IMMER bringen wird! Der Mensch wird nicht mehr den Menschen regieren. Er ist nicht FÄHIG, das zu tun! Er
versucht es, ist aber UNQUALIFIZIERT. Er hätte das vor sechstausend Jahren LERNEN sollen, hat es aber nicht getan, also
lehrt Gott die Menschen eine Lektion auf die harte Tour. Doch bald schon wird Jesus Christus hier sein, und Er wird uns
allen Frieden und Freude und Glück bringen.
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